



Inauguration des fresques du service de chirurgie pédiatrique du CHU

Vendredi 19 avril à 12h30
RV devant Lapeyronie à 12h25

Hôpital Lapeyronie, Service de chirurgie pédiatrique, Etage 2



Hôpital Lapeyronie
Service de chirurgie pédiatrique
Etage 2



Vendredi 19 avril à 12h30



Contact presse :
CHU de Montpellier
presse@chu-montpellier.fr
Louise POTREL
Attachée de presse
06 71 60 72 62
06 65 84 98 01

La décoration des couloirs communs

La décoration des couloirs communs est importante afin que l'enfant, dès son accueil, sente que c'est un lieu qui lui est dédié. En chirurgie pédiatrique, les enfants sont accueillis de la naissance jusqu'à l'âge adulte, il est donc indispensable de penser la décoration de façon à ce qu'elle soit adaptée à tous les âges.

La décoration des chambres

Le service de chirurgie pédiatrique compte 40 chambres. La chambre constitue l'espace intime de l'enfant et de sa famille. C'est le lieu où l'enfant passera la plus longue partie de son hospitalisation.



En effet, ayant subi une intervention chirurgicale, les douleurs post-opératoires et les différents appareillages contraignent l'enfant à rester alité ou altère sa mobilité et sa motricité.

L'enfant a besoin qu'on lui fasse une place toute entière, autrement dit, qu'il se sente accueilli dans cet espace qui va être le sien pendant tout le temps de l'hospitalisation. L'enfant a besoin de pouvoir ressentir qu'il est attendu et que sa venue à l'hôpital a été préparée ; cela ne peut que l'aider à se familiariser avec ce nouvel environnement et à le dédramatiser.

Ce qui a motivé le projet

Le service de chirurgie pédiatrique venait d'être restructuré et les nouveaux locaux étaient neufs, blancs et impersonnels. Ils n'étaient pas personnalisés pour les enfants.

Pourtant, depuis plusieurs années, l'hôpital évolue dans sa manière d'accueillir. Des changements significatifs ont été réalisés pour le rendre plus humain, pour améliorer le confort...

Comme il est stipulé dans la Charte européenne des droits de l'enfant hospitalisé « un enfant à l'hôpital c'est l'affaire de tous ». Chaque établissement hospitalier doit fournir aux enfants, un environnement correspondant à leurs besoins physiques, affectifs et éducatifs, tant sur le plan de l'équipement, du personnel, de l'hygiène et de la sécurité.

Le personnel a donc jugé indispensable de transformer le service en un lieu chaleureux et sécurisant au travers de la décoration et d'amener de la vie et de la gaité dans les locaux.

Un groupe de soignants s'est formé afin de réfléchir à ce qui est le plus ajusté aux jeunes patients et au service de chirurgie pédiatrique. Le choix s'est porté sur deux artistes : Al Sticking et Hista ; leur collaboration étant en adéquation avec le cahier des charges de départ (code gai et coloré, adressé à tout âge, projet pérenne...) et les valeurs professionnelles du CHU.

Merci de confirmer rapidement votre présence par retour de mail.

Direction de la Communication

